



PULSO POLÍTICO

**TRIFULCA MORENISTA EN
EL SENADO POR EL INAI**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El rechazo de la bancada de Morena en el Senado de la República a elegir a por lo menos un consejero del Inai para que pueda sesionar, como lo propuso su líder, Ricardo Monreal, más la prisa de sus compañeros de partido en aprobar la oleada de dictámenes recibidos de la Cámara de Diputados en los que se desaparecen varios organismos e instituciones, evidenció que el zacatecano ha perdido el control o que los morenistas han optado por ignorarlo.

Si a eso se agrega la presión ejercida desde Gobernación en San Lázaro, primero, para que los diputados del partido que gobierna y sus aliados aprobaran casi una decena de iniciativas del Ejecutivo federal, sin siquiera darle primera lectura a los dictámenes, como ahora lo intentarán en la Cámara alta, queda claro cómo han actuado los legisladores de Morena para que a más tardar el domingo que concluye el actual periodo de sesiones, puedan entregarle buenas cuentas y darle la bienvenida el lunes al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con todo y que algunos senadores del PAN lograron tomar la tribuna de la sede del Paseo de la Reforma, para exigir que el pleno elija a un comisionado del Inai, el presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, logró convocar a una nueva sesión para hoy, a fin de que la bancada de Morena apruebe las minutas remitidas de la Cámara de Diputados, seguramente al *fast track*, aunque el líder de su bancada insista en que no será así.

Es tal la complaciente actitud de diputados y senadores de Morena, que el mismo Armenta, que aspira a ser candidato a gobernador de Puebla, llegó a proponer ayer la desaparición del Inai, lo que debe ser una alerta para los habitantes de esa entidad, en la que de ser postulado y le gana la elección a su primo, Ignacio Mier, líder morenista de los diputados, no habrá transparencia.

Que Alejandro Moreno seguirá en la dirigencia nacional del PRI hasta el próximo año, según fallo del Tribunal Electoral, era esperado después de que lo mismo resolvió en días pasados, a favor de Mario Delgado, de Morena, por lo que ambos, además, habrán de seleccionar a militantes de sus partidos a cargos de elección, lo que desde ahora se prevé que motivarán inconformidades, como las ocurridas en anteriores procesos.

A cuentagotas siguen cayendo los funcionarios de Segalmex, tras la aprehensión del exdirector de Administración, Jesús Oscar Navarro Gárate, aunque quienes deberían caer también siguen fuera de ese organismo, pero bien ubicados en otras áreas de gobierno, por lo que el combate a la corrupción en este sexenio sigue siendo para segundos niveles de mando.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico